

Miércoles 21 de febrero de 2018

El Financiero Precio de gasolina Premium rebasa 20 pesos

ATZAYAEHL TORRES En 43 gasolineras del país el precio del litro de gasolina Premium ya rebasó los 20 pesos, de acuerdo con datos de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). La información precisa que la mayor parte de estos precios altos se encuentran en la zona occidente del país, 19 estaciones de servicio de Michoacán, y 13 de Jalisco, principalmente. El municipio michoacano que tiene más gasolineras con este precio incluyendo los reportados ayer es Sahuayo con ocho, aunque destacan algunos municipios de Jalisco como Tequila, Puerto Vallarta y Acatlán de Juárez. En este sentido, otras localidades en las que hay gasolineras que tienen el precio por arriba de los 20 pesos por litro de Premium están en Sonora, Chihuahua e incluso Puebla y San Luis Potosí. P.C. sector energético, gasolina, precios, entidades federativas Reforma Aclara Canadá dudas sobre su propuesta

Notimex Cd. de México (21 febrero 2018).- La industria automotriz de México se reunió con el líder de reglas de origen del grupo de negociadores de Canadá, Martin Thornell, para hablar sobre la metodología teórica que presentó ese país, que calcula el costo de los vehículos producidos en la región del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC).

A cuatro días de iniciar la séptima ronda de negociaciones para la renovación del TLC en México, integrantes de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) se reunieron la tarde-noche del 20 de febrero en la Ciudad para dialogar respecto a las ideas presentadas por la nación canadiense. P.C. Canadá, TLC, industria automotriz Prevén crecimiento de 3.8% en TICs NotimexCd. de México (21 febrero 2018).- En el mercado de las Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones en México se registrará un aumento mayor a lo previsto para la región, estimó International Data Corporation (IDC). Al presentar sus predicciones para el sector de las TICs en México para este año, la firma señaló que "para el 2018, IDC ve el crecimiento de las TIC en México por arriba del Producto Interno Bruto, con 3.8 por ciento y, para 2019, con 2.0 por ciento. Incluso el crecimiento del país para el presente año se ve mayor que el previsto para la región, el cual es de 2.79 por ciento".P.C. TICs, tecnología, innovación, pronósticos Cae poder adquisitivo en 29 estados Verónica GascónCd. de México (21 febrero 2018).- La caída del poder adquisitivo fue casi generalizada en el país el año pasado. Un comparativo realizado por la Comisión Nacional de Salarios Mínimos advirtió que la variación real del salario promedio asociado a trabajadores asegurados fue de -1.6 en noviembre del 2017 y el mismo mes del 2016. A noviembre del 2017, los trabajadores asegurados en el Instituto Mexicano de Seguro Social (IMSS) percibieron un salario promedio de 333 pesos diarios, esto es, 10 mil 123.49 pesos mensuales.P.C. salario, poder adquisitivo, entidades federativasSubirían autos con arancel al aluminio Moisés RamírezMonterrey, México (21 febrero 2018).- Los precios de los autos en Estados Unidos podrían subir si su Gobierno decide aplicar un arancel a las importaciones de aluminio, advirtieron fuentes de la industria automotriz en el País. Armando Tamez, director general de Nampak, anticipó que ante la posible fijación de aranceles, los precios del aluminio producido en EU podrían elevarse como resultado de una menor oferta, y en consecuencia también los componentes de aluminio que produce la compañía para ese mercado. Añadió que esto impactaría en los precios de los vehículos producidos por las armadoras instaladas en Estados Unidos.P.C. industria automotriz, precios, aluminio, aranceles El Economista México, top 5 de países con mayor percepción de corrupción del continente Héctor Molina México obtuvo 29 puntos en una escala de 0 a 100 en el Índice de Percepción de la Corrupción 2017 de la organización Transparencia Internacional, colocándose así como la nación peor evaluada, en la materia, entre los miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE); del grupo de los 20 países más industrializados, el G-20; y la Alianza del Pacífico. Esta calificación posiciona a México en el lugar 135 de 180 naciones evaluadas por la organización internacional, en el mismo lugar que países como Laos, Papúa Nueva Guinea, Paraguay, Rusia, Kirguistán, República Dominicana y Honduras. P.C. Índice de Percepción de la Corrupción, corrupción, inseguridad Pago de pensiones supera ingresos del IMSS e ISSSTE Elizabeth Albarrán El pago de pensiones y jubilaciones que registraron el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) durante el 2017 fue mayor a los ingresos propios que generaron cada uno de los organismos de control directo. De acuerdo con el reporte financiero que publica la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el IMSS destinó recursos para el pago de pensiones y jubilaciones por un total de 345,576 millones de pesos, lo que significó 6.5% más a lo que destinó en el 2016. Este monto es mayor a los ingresos propios que generó por 312,638 millones de pesos y que representaron un incremento de 4.2%, respecto del 2016; es decir, los ingresos que genera el IMSS son insuficientes para cubrir este pago que cada año irá creciendo. P.C. pensiones, seguridad social, finanzas públicas Pemex es la marca más valiosa del AL y la 190 a nivel mundial Karol García Pemex es la marca más valiosa de América Latina, de acuerdo con un índice de la consultoría británica “Brand Finance”, que ubicó el valor de la empresa productiva del Estado mexicano en 8,400 millones de dólares. En su más reciente reporte correspondiente al 2018, la firma con sede en Londres dio a conocer las principales marcas del mundo por cada región –según su metodología- ubicando a Petróleos Mexicanos como la empresa líder en Latinoamérica y la número 190 a nivel global. De acuerdo con el ranking en el que se evalúan más de 3,500 empresas cada año, Amazon ocupa el primer lugar mundial, con una valuación de 150,800 millones de dólares. Samsung, es la más destacada de Asia y cuarto lugar en todo el orbe, con una valoración de 92,300 millones de dólares. En Europa la compañía automotriz alemana Mercedes Benz es la más destacada, con activos cuantificados en 43,900 millones de dólares, que la ubican en el lugar 15 a nivel mundial; mientras que la empresa de telecomunicaciones australiana, Telstra destaca como la líder en la región de Asia y Oceanía con una valuación de 12,400 millones de dólares. La marca líder en la región de Medio Oriente corresponde a Etisalat, dedicada a ofrecer servicios de telecomunicaciones en Emiratos Árabes, con una valoración de 7,700 millones de dólares, lo que la ubica en el lugar 217 del mundo. P.C. sector empresarial, productividad, ranking Banqueros y empresarios, confiados en continuidad del TLCAN María Alejandra Rodríguez Si bien la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha alimentado de incertidumbre y volatilidad a los mercados, los banqueros se mostraron positivos porque no se cancelará el acuerdo comercial que

México mantiene con Canadá y Estados Unidos, concluyeron los directivos en el marco de la decimotercera edición de la Cumbre Financiera Mexicana. "La relación comercial de México y Estados Unidos cambiará, pero que hay que tomar en cuenta los otros tratados que se tienen, no sólo con Estados Unidos, sino con otros países del mundo", pronunció Daniel Chiquiar, director general del Banco de México, durante el foro "Una nueva era: TLCAN 2.0 y el futuro de la política económica de México". P.C. TLCAN, sector empresarial Fed muestra mayor confianza sobre inflación y panorama económico de EU Reuters El comité que fija la política monetaria de la Reserva Federal mostró una mayor confianza en la necesidad de seguir subiendo las tasas de interés en su última reunión de política monetaria, y la mayoría de las autoridades del banco central cree que la inflación se acelerará. El sentimiento más alentador sobre la inflación en las minutas de la reunión del 30 y 31 de enero, divulgadas el miércoles, probablemente confirmarán aún más las expectativas de que el nuevo presidente del organismo, Jerome Powell, llevará a sus colegas a aumentar el costo del crédito en marzo. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, inflación, política monetaria Mejora en empleo registrado ante IMSS este sexenio: investigador del BID Lourdes Flores Monterrey, NL. El crecimiento del empleo registrado en el Instituto Mexicano del Seguro Social en 62 meses del sexenio ha sido mejor que en otros sexenios indicó David Kaplan, especialista Sr. De Mercados Laborales del Banco Interamericano de Desarrollo. "En comparación con los tres sexenios previos, hasta este punto en el sexenio, la cifra de más de 3 millones de empleos, parece ser muy buena", comentó el especialista durante el Foro de Empleabilidad de Jóvenes de Nuevo León. "El desempeño en este sexenio es bueno, hasta ahora tiene un aumento porcentual de casi 20%", en comparación con los sexenios anteriores. P.C. BID, empleo, mercado laboral La Jornada Se han cerrado 11 capítulos en renegociación del TLCUEM: SE Susana González G. | martes, 20 feb 2018 16:40 Ciudad de México. En 9 rondas de negociación celebradas a lo largo de un año y siete meses, México y la Unión Europea ya lograron cerrar 11 capítulos en total para modernizar el Tratado de Libre Comercio que mantienen desde que comenzó el siglo 21. La Secretaría de Economía (SE) informó que este martes concluyó la novena ronda de la renegociación del Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y México (TLCUEM) con el cierre de 5 capítulos que se suman a 6 más acordados en anteriores rondas. El proceso comenzó desde junio de 2016 y aunque se pretendía concluirlo antes de que finalizara 2017, las rondas se han extendido hasta este año y no se tiene fecha prevista para su terminación. El lunes pasado, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, sostuvo que "se ha avanzado bastante. Se han hecho avances en acceso a mercado de algunos bienes, se ha terminado de acortar lenguaje para compras gubernamentales, para los temas de inversión y sólo quedarían algunos temas de alto nivel de complejidad, muy poco, para que resolvamos los ministros". P.C. TLCUEM, Unión Europea, acuerdos comerciales, economía mundial Peso pierde ante avance del dólar Reuters | miércoles, 21 feb 2018 08:41 Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este miércoles ante un avance del dólar mientras el mercado esperaba conocer más tarde en el día la minuta de la última reunión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos, que podría dar pistas de sus siguientes pasos en materia de tasas de interés. La moneda local cotizaba a 18.717 por dólar, con una baja de 0.11 por ciento o 2.10 centavos, frente a los 18.6960 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio SCJN admite inconformidad de Televisa sobre resolución de IFT Miriam Posada | martes, 20 feb 2018 17:25 Ciudad de México. El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) tendrá que anular la resolución con la que declaró a Televisa como agente con poder sustancial en el mercado de televisión restringida, porque la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aceptó una inconformidad de la empresa que obligará al regulador a cambiar su decisión. El presidente del IFT, Gabriel Contreras explicó que la decisión de la Corte se publicó en sus listados el 7 de febrero pero hasta el momento el Instituto no ha sido notificado, de tal forma que desconocen los términos del fallo, y las indicaciones de la autoridad para emitir una nueva resolución. Dijo que no considera esta decisión como un nuevo revés para el Instituto. Hace dos años el IFT hizo una investigación y decisión que Televisa no tenía poder sustancial en el mercado de televisión de paga. Una empresa presentó un amparo contra esa resolución y la autoridad judicial determinó que el IFT debía emitir una nueva resolución con distintas condiciones de mercado. P.C. IFT, telecomunicaciones, Televisa Encuesta: 50.9 por ciento de hogares tiene acceso a servicios de Internet Miriam Posada | martes, 20 feb 2018 16:23 Ciudad de México. En México 50.9 por ciento de hogares tiene acceso a servicios de Internet, mientras que el 49.1 por ciento restante sigue sin tener este servicio reveló la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares 2017 (ENDUTIH), en la que destaca que en el país hay 71.3 millones de usuarios de Internet, lo que significa el 63.9 por ciento de la población; y muestra que la televisión es la tecnología de mayor penetración entre los mexicanos. El documento elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en coordinación con el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) mostró también que en el país hay 1.8 millones de hogares en los que no ve televisión porque no hay señal o no les interesa el servicio, a decir del subsecretario de Comunicaciones, Edgar Olvera. Mientras que 37.5 por ciento de la población no usa teléfono móvil porque no tiene dinero para pagarlo o quiere usarlo. P.C. INEGI, IFT, telecomunicaciones, internet, tecnología Baja productividad de pymes en países de OCDE Susana González Gutiérrez | martes, 20 feb 2018 15:48 Ciudad de México. La productividad de las pequeñas y medianas empresas (pymes) de los países afiliados a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) se ha reducido en las últimas dos décadas y, "ello está vinculado con la desigualdad en el ingreso", advirtió Mari Kiviniemi, secretaria adjunta de la organización, al inaugurar un taller para impulsar la productividad de esos negocios y que forma parte de la Tercera Conferencia Ministerial Global de Pymes, a la que asisten representantes de 54 naciones. Hay "una diferencia tremenda" en productividad y salarios entre las pymes y las compañías más grandes, dijo, y los efectos de la globalización "ponen en peligro los pactos de la apertura comercial porque sus dividendos no se están compartiendo entre quienes menos tienen", incluidos las pequeñas empresas y las startup's. Precisó que la productividad cayó de 45 a 37 por ciento en las pymes de la industria manufacturera con menos de 10 trabajadores en 14 de los 35 países afiliados a la OCDE entre 2008 y 2014, en contraste con lo ocurrido con las grandes compañías que cuentan con más de 250 empleados. P.C. OCDE, pymes, productividad El País España

se distancia todavía más de Europa en emancipación juvenil HELENA PONCINI La emancipación juvenil sigue siendo una asignatura pendiente en España. La dificultad de los jóvenes para independizarse no ha parado de aumentar desde 2009 en comparación con la media de la Unión Europea, según los datos presentados este miércoles por el Centro Reina Sofía. Esta realidad, junto con los malos resultados en el ámbito laboral, arrastran a España al quinto peor lugar entre los 28 países comunitarios en desarrollo juvenil, solo por delante de Grecia, Bulgaria, Italia y Rumanía. P.C. Unión Europea, España, jóvenes, empleo

Los turoperadores desvían viajeros fuera de España por el alza de precios Carlos Molina Corre el turismo en España el riesgo de morir de éxito? España ha ganado treinta millones de viajeros en ocho años. En 2009 llegaron 52 millones de turistas extranjeros y en 2017 la cifra llegó a 82 millones. Eso supone una media de casi cuatro millones de viajeros adicionales al año. Una coyuntura aprovechada por las empresas para hacer caja y subir precios. Los datos de la consultora STR, especializada en el sector hotelero y que analiza 58.000 establecimientos en todo el mundo, reflejan que la subida de tarifas ha sido constante desde que estalló la crisis en 2008 y ha sido exponencial en los dos últimos años. El precio medio de una habitación de hotel en 2017 fue de 114 euros frente a los 93,6 euros de 2008, lo que representa un crecimiento acumulado del 21,7%. P.C. turismo